

ワンニャントピック

NN



兄柴の顔に”どっかり”座るわんぱく弟柴

紹介するのは、X ユーザー@pontaunitaさんが投稿していた写真。左から愛犬・ぽん太くん、うに太くんです。写真が撮影されたのは、とある夜ゴハン後のまつたり時間。2頭で走り回って遊んだあとに、くっついで休憩しているかと思いきや、なんと、うに太くんがぽん太くんの顔の上に座っていました。うに太はただぽん太にくっついでいるだけで、顔を踏んでいる自覚もなさそうだったと飼い主さんは言います。



ダンボール箱に“完全な四角”でハマる猫



ダンボール箱の中に“みっちり”おさまるのは、愛猫・福ちゃんです。まさに「四角」という言葉がぴったりな、見事なフィット感。飼い主さんによると、新しいダンボールが手に入ったため「入るかな?」と思い、部屋に置いておいたのだそう。すると、福ちゃんは予想どおりすぐにイン。しばらくしてのぞいてみると、このきれいな“ハマリ方”になっていたのだとか。飼い主さんも思わず写真を撮ったのだそうです。

Animal Hospital



出典：<https://cat.benesse.ne.jp/lovecat/content/?id=175990>



出典：<https://dog.benesse.ne.jp/lovedog/content/?id=216162>

